

NYARIOS

Perhutani Bondowoso Terima CSR PT BSI untuk TK Tunas Rimba

Salsa - SURABAYA.NYARIOS.COM

Sep 30, 2024 - 15:46



Bondowoso - Corporate social responsibility (CSR) merupakan program pemerintah RI yang wajib dilakukan oleh seluruh perusahaan yang berorientasi pada keuntungan atau profit orienty sebagai wujud tanggung jawab sosial lingkungan (TJSL).

Berkenan dengan hal tersebut, Misbakhul Munir Administratur Perum Perhutani KPH Bondowoso secara khusus menerima dua orang perwakilan dari Tim Rehabilitasi Daerah Aliran Sungai PT Bumi Suksesindo - Bondowoso dalam rangka penyerahan CSR/TJSL Untuk bantuan sarana pendidikan sekolah TK Tunas Rimba binaan Perum Perhutani Bondowoso. Senin (30/09/2024).

Dalam acara yang berlangsung di ruang dinas ADM Perhutani jalan Jend A Yani no 90 tersebut, Lia Puji Astuti & Helmi staf Administrasi sebagai Perwakilan dari PT BSI menjelaskan bahwa untuk tahun ini ada beberapa kegiatan sosial yang dilaksanakan pihak PT BSI, salah satunya kepedulian terhadap dunia pendidikan atau sekolah yang merupakan binaan [Perum Perhutani](#) Bondowoso.

Oleh karenanya hari ini kami serahkan CSR melalui Bapak Administratur yang selanjutnya untuk disalurkan sesuai kebutuhan pendidikan di TK Tunas Rimba, semoga bantuan semacam ini dapat kami berikan secara rutin guna ikut serta dalam rangka mencerdaskan kehidupan bangsa, ucapnya.

Atasnama management Perhutani, Misbakhul Munir yang didampingi Sri Nurhayati bendahara Yayasan Tunas Rimba (YTRP) Perhutani Bondowoso, menyampaikan ucapan terimakasih atas kepedulian dan bantuan dari PT BSI untuk sekolah binaan Perhutani yang ada di desa Sukorejo kecamatan Sumber Wringin, insyaallah bantuan ini dapat bermanfaat dan dapat meningkatkan semangat belajar siswa dan siswi, atasnama siswa siswi kami juga berdoa semoga kegiatan PT BSI akan berjalan lancar sesuai harapan sehingga kedepan dapat memberikan perhatian lebih dalam giat sosial utamanya yang berkaitan dengan dunia pendidikan, ungap ADM.

Rangkaian acara ditutup dan diakhiri dengan pemanjatan doa sebagai wujud syukur yang dipimpin langsung oleh Administratur Perhutani. @Yulianto.